

THE 2020-21 SEASON

◇夫の母を介護して3年が経ちました。最初は何をどうしていいかわからず、先が見えない介護の不安に押しつぶされそうになつたけれど、今では息抜きも覚え、すっかり生活の一部になりました。ヘルパーさんにお任せして月に一度、夫と出かけるコンサートが楽しみ。CDを買って帰つておばあちゃんとも一緒に聞いているんです。（百合丘在住　主婦52歳）

◇母が軽度な認知症を患っており、家族も気が抜けない日々が続きました。四時中息が抜けないのは大だつたので、ケアマネと話し、ショートステイやイサービスを利用するこでバランスを保つきました。自分たちの時間を確保するためにも介護サービスは欠かせない存在です。(女性51歳 坂堀美)

◇「与えるケア」より「取り添うケア」をモットーとし、日々仕事をしています。使用者さんと一緒に笑い合える時が一番の幸せです。(男性42歳 デイサービス勤務)

◇認知症になつた祖母に分な介護ができず、罪滅ぼしそうな気持ちで介護道にすみました。仕事していくうちに、利用者さんに元気をもらつて、自分に気がつきました。(男性42歳 訪問介護職員)

◇「頑張らない介護」は護する側だけでなく、される側にとつても心地いいとなんです。頑張りすぎている自分に気づいたら、つでも窓口や福祉施設にて談してください。(男性32歳 介護福祉士)

性別
42歳
職業

テイサ

卷之三

読者・地域の声

「私たちと介護 ～それぞれの立場で考える」

ちのお世話になることはないんですが、これから先自分が年老いていつたときのことを思うと、少し心配になります。麻生区は山坂が多いし、買い物するにも苦労。今は配達サービスもあるし、宅配弁当もあるから大丈夫なのかもしれないけれど、家でひとり、出ない生活は送りたくないなあ。(高石在住 男性69歳)

◇家族が介護者の病気や障害を受け入れられないケースが多いです。介護する分だけで頑張ろうとしたらいで、大変な時は民生委員や区役所窓口などに相談してみて下さい。また福祉関係の先輩や知り合いなど近しい人に相談することで、「明日からもう少し頑張ってみようかな」という気持ちになります。(女性48歳 サービス勤務)

◆「与えるケア」より「寄り添うケア」をモットーに日々仕事をしています。利用者さんと一緒に笑い合える時が一番の幸せです。(女性42歳 ティサービス勤